



El Plan Prepara destinó el año pasado 4,4 millones de euros en ayudas a 1.800 parados de larga duración

- El Servicio Público de Empleo Estatal ha gestionado un total de 2.100 solicitudes de este programa durante 2017
- El coste total de este plan de recualificación profesional asciende en la Región a 101 millones de euros desde su implantación en el mes de febrero de 2011

Murcia, 27 de enero de 2018. El Servicio Público de Empleo Estatal destinó en 2017 en la Región de Murcia un total de 4.359.931 euros en ayudas a 1.751 parados de larga duración, de un total de 2.100 solicitudes, como parte del Plan Prepara, un programa concebido para promover la transición al empleo estable y la recualificación profesional de las personas desempleadas.

“Este programa, que se inició en febrero de 2011 fue prorrogado hasta en cuatro ocasiones durante la primera legislatura de Mariano Rajoy, y gracias al acuerdo producido en el ámbito del diálogo social entre las diferentes Administraciones Públicas, fue acordada su reactivación extraordinaria desde el 16/08/2017 hasta el 30/04/2018”, explica el delegado del Gobierno, Francisco Bernabé, que destaca, junto a otras medidas genéricas de apoyo a este colectivo, la influencia del programa en el descenso del desempleo.

Desde el inicio del Programa de Recualificación Profesional de las personas que agotan su protección de desempleo, el coste total en la Región de Murcia asciende a 100.985.751 €, con un total de 49.963 solicitudes presentadas, de las que se han aprobado 41.465.



[@DelegGobMurcia](#)

Con esta aportación de 4,4 millones de euros, el SEPE ha abonado en 2017 en la Región de Murcia 528 millones de euros distribuidos en prestaciones contributivas, subsidios, renta activa de inserción y programa de activación para el empleo.

“Son cifras que representan la apuesta decidida del Gobierno de España por el estado del bienestar y la importancia de un organismo estatal como el SEPE, que sólo en la Región de Murcia atendió el pasado año 640.000 citas, 560.000 de ellas presenciales, y tramitó cerca de 400.000 expedientes”, recuerda el delegado del Gobierno, que valora especialmente su cultura de servicio a la ciudadanía y su contribución a la mejora de la calidad del mercado de trabajo.



[@DelegGobMurcia](#)

CORREO ELECTRÓNICO

julio.jorquera@correo.gob.es

Página 2 de 2

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

http://www.seat.mpr.es/portal/delegaciones_gobierno/delegaciones/murcia/actualidad/notas_d_e_prensa.html

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN LA REGIÓN DE MURCIA

AVENIDA TENIENTE FLORESTA, S/N
30.071 MURCIA
TEL: 968 989 108 / 968 989 107